

GenussKrone geht an Terfner

Die GenussKrone wird alle zwei Jahre vergeben und soll die Produktion hochwertiger kulinarischer Spezialitäten fördern. In zwei Kategorien ging der Bundessieg heuer erstmals nach Tirol, einer davon an die Milko Feinkäserei aus Terfens.

Die Milko Feinkäserei aus Terfens holte sich mit dem „Weißlahner“ den Sieg in der Kategorie Käse, Unterkategorie Weichkäse. Bei den Rohpökelwaren, Unterkategorie Karreespeck, gewann der Direktvermarkter Peter Moser aus Brixlegg die „Krone“ für die nächsten zwei Jahre.

In ganz Österreich produzieren bäuerliche und gewerbliche Handwerksbetriebe hochqualitative, in den Regionen verankerte Spezialitäten und bilden so die Basis für unsere Kulinar-Landschaft. Um die Erzeugung hochwertiger Lebensmittel weiter zu fördern, vergibt der Agrar.Projekt.Verein in Zusammenarbeit mit dem Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft alle zwei Jahre die GenussKrone Österreich. Im Zuge dieses Projektes werden die



DIE TIROLER SIEGER Alfons Frischmann (Milko), Annemarie und Peter Moser mit Minister Nikolaus Berlakovich, Wendelin Juen, Theresia Schiffmann, Bettina Lindner und BR Georg Keuschnigg.

Foto: Agrar.Projekt.Verein

Besten der Besten in den Kategorien Brot, Käse, Obstprodukte, Rohpökelwaren und Fisch prämiert.

QUALITÄT AUF HÖCHSTEM NIVEAU

Die Qualifizierung zur Teilnahme an dieser höchsten Auszeichnung Österreichs für bäuerliche Produkte erfolgt über die Prämierungen in den einzelnen Bundesländern. Durch klar definierte

Qualitätskriterien, die sowohl von den bäuerlichen und gewerblichen Betrieben, als auch von den Produkten selbst erfüllt werden müssen, sollen die regionalen Erzeugnisse einheitlich verkostet und begutachtet werden. Die Fachjürs sind sensorisch hervorragend ausgebildet und bauen auf die menschlichen Sinnesorgane als Messinstrument für die Beurteilung.